



Mamen Sánchez participa en las Charlas Políticas del Círculo de Artesanos La número dos de la candidatura del PSOE al Congreso de los Diputados por Cádiz, Mamen Sánchez, participó anoche en las 'Charlas políticas' organizadas por el Círculo de Artesanos, donde explicó las líneas maestras del programa electoral socialista y desbarató los falsos mitos de la necesidad de cambio como solución a la crisis global.

La diputada fue presentada por Víctor Mora Escobar, quien destacó de Sánchez que "siempre ha peleado por lo que ha creído", 'culpándola' de muchos de los avances que ha obtenido la provincia de Cádiz en los últimos años.

Durante su intervención ante el público que llenó el salón del Círculo de Artesanos, Mamen Sánchez esbozó los principales puntos del programa electoral del PSOE, cuya prioridad es el empleo y el mantenimiento del Estado del Bienestar.

La candidata socialista explicó de manera muy gráfica la necesidad de impulsar una política socialdemócrata en la que las políticas de igualdad sean una prioridad mientras se adoptan medidas para hacer frente a la crisis mundial. En este sentido, Sánchez subrayó cómo muchas de las actuaciones adoptadas por el Gobierno en los dos últimos años han sido la respuesta necesaria a las consecuencias de la situación económica actual para evitar males mayores para la economía del país, lamentando que ese ejercicio de responsabilidad, sin embargo, no haya sido entendido por muchos votantes socialistas.

En referencia a aspectos concretos del programa electoral, Mamen Sánchez dedicó gran parte de su intervención a las propuestas en materia de empleo, abogando por la formación de los desempleados, las ayudas y bonificaciones a las empresas para promover la contratación laboral y la promoción de contratos-beca para que los jóvenes que abandonaron sus estudios puedan seguir ese camino imprescindible para entrar en el camino laboral. Unas acciones que necesitan de unos recursos económicos que deberán provenir de los impuestos de las grandes fortunas, de las grandes empresas y bancos. Además, la candidata socialista destacó el papel fundamental de los autónomos, que si bien ya ha sido un gobierno socialista el que ha promovido más medidas en su apoyo, como que ya puedan acogerse a las prestaciones por desempleo, necesitan de nuevas acciones que les beneficien, también a cargo de los impuestos de los más ricos.

Frente a esta postura a favor de la defensa del empleo y del mantenimiento del Estado del Bienestar con los mínimos ajustes posibles, Mamen Sánchez, alertó de la equivocación de aquellos que creen que un cambio de Gobierno o de persona es la solución. En este sentido puso como ejemplo el cambio del Gobierno británico, con su giro a la derecha, lo que ha supuesto el despido de 500.000 funcionarios y la reducción de las ayudas a las familias, o la situación vivida en Portugal. Y más cerca, en Castilla-León, “donde hay 32.000 viudas lamentándose porque el PP les ha recortado la pensión, donde se lamentan también profesores y padres por los recortes educativos. Debemos tener mucho cuidado y defender las políticas que son intocables, que son las que promueven la igualdad y la protección de todos”, dijo.

Mamen Sánchez, quien destacó la importancia de seguir ejerciendo la responsabilidad de defender todos los logros conseguidos en estos últimos años, terminó subrayando la necesidad de acudir a las urnas para hacer efectiva esa defensa.